



Instituto de Educación Digital
del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Desarrolla gobierno de Sergio Salomón Conferencia Digitales de Prácticas Agronómicas Sostenibles

-Fue organizado por el IEDEP, que capacitó a estudiantes en escenarios de producción de alimentos cuidando el medio ambiente

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. -El gobierno presente de Sergio Salomón, a través del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), llevó a cabo la conferencia digital de prácticas agronómicas sostenibles, donde las y los aprendientes de ingeniería en agronomía, se capacitaron en prácticas para la siembra de alimentos con métodos innovadores y amables con el medio ambiente.

A través de esta conferencia digital, el IEDEP buscó generar consciencia y la destreza de las y los alumnos, para que puedan iniciar proyectos de agricultura en su región, aplicando elementos para proteger e impulsar los recursos naturales, potenciar las comunidades y sus ecosistemas y mejorar los medios de subsistencia y fomentar el crecimiento económico.

Este congreso benefició a más de doscientos estudiantes, de las unidades de extensión regional IEDEP Atempan, Acateno, Ahuazotepec, Pantepec y San Nicolás de los Ranchos.

En representación del gobernador Sergio Salomón, el director general del IEDEP, Amir Flores Díaz enfatizó el trabajo y compromiso del gobierno presente en resaltar la importancia del cuidado del medio ambiente y de estrategias para fomentar el desarrollo de las comunidades al interior del estado.